

Landesgruppe BW unterstützt Studiengruppe der HfPol

02.07.2019 10:00 von Wolfgang Theiß (Kommentare: 0)

Im Rahmen des 24-Stunden-Laufes an der HfPol unterstützen wir die Studiengruppe 4106. Jede teilnehmende Studiengruppe benötigt einen Sponsor, denn für jede gelaufene Runde sind 50 Cent für einen guten Zweck zu bezahlen.



01./02. Juli 2019

HOCHSCHULE FÜR POLIZEI
BADEN-WÜRTTEMBERG

Großer Preis des Fördervereins
- 24 - Stunden - Lauf -

URKUNDE

16. PLATZ

Die Studiengruppe **4106** hat mit **778** Runden den **16. Platz** erreicht und dadurch den Betrag von **389,00 €** erlaufen.

Wir danken: IPA International Police Association
Landesverband Baden-Württemberg e. V.
Fichtenstr. 20
73732 Esslingen

für die Spende.

PRO  **H POI**
PRO Hochschule für Polizei e.V.

Vödingen-Schwenningen, den 02.07.2019

Förderverein der Hochschule für Polizei
Dr. Marcel Klinge - Vorsitzender

Durch diese Öffentlichkeitsarbeit wird die Bekanntheit der IPA unter den Kolleginnen und Kollegen erhöht und findet in der Mitgliederentwicklung ihren Niederschlag.

Wir gratulieren der Studiengruppe zu einem mittleren Platz und wünschen für das weitere Studium alles Gute!